

# BERITA TERBARU

## Aipda Suhendar Romdoni dan Koptu Isep Depi Sopyan Galang Sinergi Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas di Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 2, 2024 - 18:20



*Aipda Suhendar Romdoni dan Koptu Isep Depi Sopyan Galang Sinergi Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas di Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Jumat, tanggal 01 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan, telah melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam menjaga kemanunggalan TNI-Polri dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat Desa Nyalindung. Pertama, dia mengajak Kepala Desa beserta stafnya untuk bersama-sama menjaga stabilitas keamanan pasca pemungutan suara pada pemilu 2024. Kedua, Aipda Suhendar Romdoni menekankan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Terakhir, ia juga mendorong untuk meningkatkan lagi kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), perampasan dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi terbilang aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan, TNI-Polri, dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Nyalindung.

Dengan adanya kegiatan anjangsana seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas semakin meningkat, sehingga kehidupan bermasyarakat dapat berjalan dengan aman dan tenteram.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga dapat menjadi bahan evaluasi dan penguatan bagi upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.